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股指期货放松股市大跌 股指期货放松股市大跌的原因

本篇文章给大家谈谈股指期货放松股市大跌，以及股指期货放松股市大跌的原因对
应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重
要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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交易所对股指期货松绑，对股市是利好还是利空？

许多老铁问我，交易所对股指期货松绑是不是利空？

我认为如果在熊市的环境下，你可以解读为利空，毕竟股指期货可以做空，机构可
以通过杀跌来赚钱！但是在一个向上趋势，真实在一个熊市底部区域里，这种所谓
的利空其实是不存在的！

因为既然已经从2440点涨到了3288点，那么主力还会让大家回到底部去捡便宜的
筹码吗？不会了，甚至想多了！！所以这个利空效果也就太不上！

而站在全局性的角度来看，股指期货的全面放开对于主力，机构，甚至市场都是一
件大好事！！因为有了股指期货给机构做对冲风险，那么机构就可以在下跌的过程
之中做空来获取盈利，保证一个资金和业绩的安全，甚至还可以保留做多的筹码，
不再像2015-2018年一样被动割肉。

最后，只要进入到了一个熊市的相对底部位置，这些做空的盈利就会反过来成为做
多的筹码，从而大大缩短了熊市的时间和空间！

记住，上升趋势和牛市当中，利好会被放大，利空会被缩小！而在熊市的周期和下
跌趋势里，利空会被放大，利好会被缩小！这就是趋势和周期的力量，我们要懂得
顺势而为！熊市下跌周期要抱有“熊市思维”，牛市上涨周期，要抱着“牛市思维
”，这样才能直观的了解分析问题！

所以说，根据目前的A股情况来看，交易所对股指期货松绑是一个看准了时机，掐
准了位置进行的一个布局和策略，对于市场不会造成很大的伤害，反而为未来的完
善体制走出了扎实的一步棋。
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简单说现在的A股处于的还是一个熊市的底部区域里，所以就算交易所对股指期货
进行松绑，也不存在有做空的动能和空间存在，那就够不上利空的影响，而更多的
会被目前的乐观情绪解读为利好，不是利空！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

股指期货基本恢复正常水平了，这对于股票市场是利好还是利空？

这是特大利空消息，因为股指期货，做空也赚钱，另外，中国许多企业都是虚假繁
荣，数字造假，因此，股指期货做空也赚钱，何必去做多？去造假？所以，股指期
货，在中国是真正经济走向的试金石，晴雨表，股指期货会毫无留情全面的忽视利
好，会大刀阔斧的，会肆无忌惮的做空，总之，只有这样，既安全，又无风险，又
赚钱，就像2011年2012年，2013年，2014年一样，天天做空，年年下跌，天天砸
盘，日日割韭菜，这样反正机构会安然无恙，毫发无损，赚钱发财，其乐融融。可
是，散户可就惨了，不能做空，又不能t加零，只能做多，这样不公平公正的炒股，
散户会吃大亏的，而只能做短线，不敢长期持有股票，那可就会叫苦不迭了。那么
，保护投资者的利益，就会成为一纸空谈。可以说，中国股指期货的回复正常，也
就是宣布，中国不会再有波澜壮阔的大牛市了，只有慢牛，或者，是漫漫的熊途。

而且，最倒霉的则是房地产了，因为房地产泡沫巨大，在未来恐怕凶多吉少，因此
，建议，限制股指期货，才是中国A股的春天。

股市跌期货就跟着跌吗

是的。

对于一些与期货标的物相关的股票而言，期货的上涨，会推动该股票上涨，期货的
下跌，会致使该股票下跌。理论上，期货市场和股票市场是两种独立的销售市场，
但期货具备价格发现的功能，因此股票指数期货和国债期货会提前于股票指数值反
应，产品期货会领先股票版块的反应。

为什么癌股持续大跌时，会恢复股指期货？

题主的逻辑有点混乱，就这次A股的大跌来说，是放开股指期货导致的大跌，而不
是大跌后才放开股指期货，自4月底放开股指期货以来，短短不到一个月的时间，
上证就从3200跌到了2800点，指数跌幅将近13%，大部分个股的跌幅已经超过了2
0%，这次的大跌，股指期货的松绑是最直接的原因，而更深层次的原因则是交易
制度的不合理所导致的！
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A股一直都是注重融资而忽视了投资者的回报问题，广大投资者想要通过上市公司
分红来实现盈利非常困难，只有极少数个股能做到这一点，这样的现状也就迫使了
大小投资者只能通过博弈股价差来盈利，于是，A股的投机之风一直盛行，而在一
个投机的市场，实行股指期货，无疑是助涨了这种投机氛围！

另外，目前的交易制度也是促使股指期货助跌不助涨的另一个原因，我们知道，股
票实行的是“T+1”并且有涨跌幅限制的交易制度，而股指期货是实行“T+0”并
且有50万交易门槛的交易规则，这种交易制度的不对等、交易权利的不对等，使大
资金在两个市场存在很大的制度套利机会，而中小散户要么选择空仓、要么就是选
择被割韭菜，所以，大资金都乐于做空股指来盈利。

所以，从目前A股的分红制度以及交易制度来说，A股不适合搞股指期货，国外之
所以能够搞股指期货，是因为别人上市公司的分红制度很完善，投资者可以通过长
期投资来盈利，另外，股票与股指期货的交易规则是一致的，不存在制度性的套利
机会！

我们平常总是说要与国际接轨，但是，如果只是选择有利于大资金的一方进行接轨
，这样无异于“杀鸡取卵、竭泽而渔”，散户会消失得更快......

以上是我的一点分享，我是K涛资本，关注我，了解更多财经资讯~

文章分享结束，股指期货放松股市大跌和股指期货放松股市大跌的原因的答案你都
知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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